

学校報 ゆのさと

花巻市立湯口小学校
令和6年度 No.3 (訂正版)
令和6年4月19日 (金)
電話 28-2220 FAX28-2780
発行 校長 林 博文

交通安全教室 2024 交通事故ゼロを目指して

4月17日(水)校庭及び学校周辺において「交通安全教室」が開催されました。指導員は、交通指導員5名の皆さんでした。この教室のねらいは以下の2点です。

- ① 安全な歩行や横断歩道の渡り方を理解させる。
- ② 安全な自転車の乗り方について理解させ、安全に利用できるようにさせる。

子ども達は、全学年が真剣な表情、態度で参加しました。2年生は、実際に横断歩道を渡る体験学習により、はっきり手を挙げることや、左右の確認後もしっかりと車の動きまで確認を怠らないことを再認識する機会になりました。

これからも大人もしっかりと範を示しながら、この1年間力を合わせて「交通事故ゼロ」を目指してまいりましょう。保護者の皆さんや、湯口地域の方々の「オール湯口」で子ども達の安全・安心のために温かい見守りをよろしくお願いいたします。



右左右をしっかりと確認して渡る2年生



3年生は自転車走行練習に「全集中」です

4月17日(水) 全校朝会 校長講話 (一部抜粋)

今日は、4月スタートにあたりみんなと3つの約束をしたいと思います。
まず挨拶です。挨拶は、友達と仲良く過ごすための、もっとも短くてもっとも大切な会話です。友達や先生、地域の方と仲良く過ごすために、いつでもどこでも明るく元気に挨拶しましょう。近所の人にも、バスの運転手さんにも、スクールガード、見守りの方にも挨拶すると、みんなの心はどんどん良くなっていきます。2つめは勉強です。学年が一つ上がったのですから、去年よりも時間を長くして勉強するということです。遊びやゲーム時間を、ちょっと減らして本気で勉強してみましょう。勉強はなまけていると嫌いになっていきます。本気でやり始めると、だんだん好きになっていきます。3つめは掃除をしっかりとやりましょう。掃除を怠ける人は立派な人間になりません。みんなが頑張っているのに怠けて遊んでいる子は、きっと友達に嫌われてしまいます。先生も掃除を怠ける子は嫌いです。

最後に絶対してはいけないことを言います。

「道路での悪ふざけや無理な横断など危険なこと」「友達への意地悪、いじめ」「お店でお金を払わないで物を取ってくる(万引き)」絶対してはいけないことをした時は、お父さんやお母さんに連絡して、きちんと責任を取ってもらいます。危険なことをした時は、「今度からしません。」という約束してもらいます。友達をいじめたときは、友達に対して心から謝ってもらいます。万引きをした時は、お父さんお母さんとお店に行ってお金を払い、お父さんお母さんと一緒にお店に謝ってもらいます。絶対してはいけないことをするような湯口っ子はいないと先生方は信じています。約束を守って、これから安全安心な湯口小生活を目指していきましょう。

子ども達の活躍紹介 ～おめでとうございます～

2024花巻市民スポーツ大会ミニバスケットボール競技

男子の部 第3位 湯口ミニバスケットボールスポーツ少年団（選手権大会第4シード獲得）

女子の部 第3位 湯口ミニバスケットボールスポーツ少年団（選手権大会第4シード獲得）



男子ミニバスケットボールチームの皆さん



女子ミニバスケットボールチームの皆さん

どうぞご覧ください！本校の学級通信・学校報

今年度も各学級や学校からお便りが出されています。保護者や地域の皆様とのよき

「架け橋」となりますようご愛読ください。

1年「ぽっかぽか1年生！」

2年「にっこにこ」

3年「ハーモニー」

まなび「あくしゅ」

4年「4年生通信」

5年「Dynamic」

6年「Garden」

保健室「保健だより」

給食室「食育だより」

学校報「ゆのさと」

美味しく楽しい給食時間

11日から給食が始まり、全学年が楽しく美味しく給食をいただいています。好き嫌いのある子もいると思いますが、「苦手な物でも3口は食べよう」を目標にしながら本校では給食指導を進めてまいります。いろいろな食材や味を体験していくことは、単に栄養を摂取するだけではなく、味覚の発達にも繋がっていきます。

一口目は「食べ物への感謝」二口目は「生産者への感謝」三口目は「料理を作ってくださった人への感謝」 毎日、美味しく給食を食べられること

に心から感謝し、できるだけ食することを目標として楽しい給食時間にしていきたいと思っています。

